
Antenne Tournefeuille de l’Association Vélo Toulouse 
Compte-rendu de la réunion du 10 avril 2025 

 
 

Présents: Florence Navarro, Thomas Fixy, Antoine Lasserre, Etienne Berthier, Caroline Casala, Loic 
Perrot. M. le Maire a même passé la tête par la fenêtre de la salle de classe ! 
 
Le nombre d’adhérents fait la force de notre association. Renouvelez !  
https://www.2p2r.org/l-asso-10/adherez/  
 
Ordre du jour 
Orga Bourse aux vélos du samedi 24 mai (bloquez votre matinée !)  
Participation Esprit recup' samedi 10 mai (matin)  
Invitation de la guinguette de Tournefeuille 
Améliorer notre stand pour les évènements. 
Comptage de juin (mardi 17 juin à confirmer) 
Point sur le baromètre des villes cyclables (contribuez !)  
Arceaux vélos (zones commerciales) 
M12 

 
Orga Bourse aux vélos du samedi 24 mai (bloquez votre matinée !)  
!!! Attention : c’est au Lac des Pêcheurs !!! 
Point de vigilance sur les barrières qui seront dans les écoles pour AYAV la semaine qui précède - 
Florence 
Inscrivez-vous au sondage des bénévoles : https://framadate.org/xfLmdH43aR3fX1cj  
Mise en ligne sur le site 2p2r - Mettre l’affiche à jour (corrigée d’une typo). 
Récupération des banderoles (Etienne : Vélo Tournefeuille chez Matthieu et voir avec Sophie/Boris 
pour une banderole de 2p2r quelques jours avant) 
 
Pour demander l’affichage d’une banderole à l’entrée de la ville, il faut désormais s’inscrire sur le 
Portail Citoyen. Antoine L. a créé un compte pour l’association. Code/Mdp sont dans le fichier 
d’organisation de Thomas. 
 
Etienne (OK) : coordination avec St Simon Environnement, Plaisance, Cugnaux 
Etienne (OK) : demander à Florent Duchaine si possible d’annoncer dans la Dépêche quelques jours 
avant. 
Olivier propose de faire un stand pour le baromètre des villes cyclables à côté de la bourse.  
Acceptabilité par la mairie à vérifier. (Florence) 
 
Distribution des affiches. Thomas fera un point par mail quand les affiches seront prêtes à l’Utopia 
avec la liste des quartiers.  Proposer qques affiches de la bourse à Olivier s’il tient un stand au 
marché.  Afficher le we précédent (18/5) au marché - Florence. 
 
Florence diffuse l’info et l’affiche dans toutes les écoles, Etienne diffuse aux assos, brocantes,..., 
Matthieu à AYAV 
 
Participation Esprit recup' samedi 10 mai (matin)  
Horaires : 10h - 13h   
Achat de petit matériel ? Etienne vérifie avec 2p2r que c’est OK.  
Etienne a sondé Patrick B. (OK), Etienne R., Stephane V., Frédéric Z. En attente de réponse 
Alexandra, qui a repris Solution.s vélo, sera aussi présente! 
Antoine L vérifie avec Marie-Claude (spécialiste vélo du Repair café) si elle voulait se joindre à nous. 
 
Annonce de l’évènement : 

 

https://www.2p2r.org/l-asso-10/adherez/
https://framadate.org/xfLmdH43aR3fX1cj
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Etienne demande à Guillaume de mettre à jour notre affiche “atelier” 
Site 2p2r : Les Antoine.  
On note que l’atelier tombe juste avant AYAV. Voir avec Matthieu pour l’annoncer en même temps 
que les évènements AYAV + diffusion au Lycée (via Mr Thorel et les éco-délégués) + maisons de 
Quartier (contact via Caroline) 
 
Convergence vers le lac de Bidot, le dimanche 11 mai 
Loic s’occupe d’organiser cette action. Merci! 
Départ 11h20 Parking Rue des Frênes-Av Gl Leclerc (bord du Touch) arrivée Bidot 12h30  
25km A/R 
 
Invitation de la guinguette de Tournefeuille 
Soit un atelier vélo sous le hangar soit une autre animation si vous le souhaitez. 
La Guinguette sera ouverte les jeudis, vendredis soir ainsi que la journée du samedi  à partir du jeudi 
19 Juin jusqu'au samedi 2 Août sauf le samedi 21 Juin et le week-end de la fête locale du 3 au 5 
Juillet. 
Les jeudis et vendredis la Guinguette ouvre à 17h et le samedi à 10h 
Proposition : vendredi 20 ou 27 juin.  Etienne fait un sondage en mai pour choisir la meilleure des 
deux dates. 
 
Améliorer notre stand pour les évènements à venir. 
Loic fait un point lors d’une réunion aménagement 2p2r la semaine prochaine. Il essaie de récupérer 
des plans des pistes cyclables. 
Etienne : demander à Antoine D. le PDF de la grande carte UMAP de Tournefeuille  et imprimer.  
 
Comptage de juin : mardi 17 juin  
7h30 - 9h 
17 juin et repli sur le jeudi 19 juin en cas de mauvais temps 
Etienne : organiser un sondage la semaine qui précède. 
Voir avec Cugnaux pour le point de comptage BCSM - les prévenir 
 
Arceaux vélo zone commerciale 
Manque d’arceaux corrects sur (au moins) deux supermarchés de la ville (Carrefour Market et 
Auchan) et le cabinet médical face à Carrefour Market 
Arnaud (en cours) : Rédaction d’un premier jet de courrier pour demander des arceaux au lieu des 
pince-roues 
Courrier à communiquer à Made-in-Tournefeuille 
 
Panneau M12 
Par rapport à nos demandes initiales, seule une sous-partie a été satisfaite.  
Loïc : organiser une réunion spécifique pour décider des priorités parmi les M12 qui n’ont pas été 
installés.  
Profiter de la même réunion pour faire des propositions de nouveaux arceaux vélos (si nécessaire) 
 
Point info post-réunion sur le projet participatif de remise en selle 
- Leila Gjini stagiaire à la mairie de Tournefeuille va je pense bien nous aider dans ce projet 
- première session de cours avec la maison du vélo en novembre pour 8 personnes 
- nous allons réaliser des flyers pour que les gens nous laissent leur contact afin de constituer une 
liste de gens intéressés  
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- nous allons voir avec Leila comment déposer ces flyers avec une boîte dans les maisons de quartier 
et peut être aussi à la bourse aux vélos (même si ce n’est peut être pas le bon public) 
- nous avons fait une adresse mail ! 
 
Point info post-réunion sur le baromètre des villes cyclables 
Olivier  
- relancer la mairie/police municipale pour avoir un stand un dimanche matin (en y joignant les autres 
tracts en cours de l' antenne) 
- relancer Florent Duchaine  pour avoir un article dans la dépêche  
- relancer la mairie pour avoir des affiches dans les lieux d'affichage public 
- relancer la poste pour obtenir un affichage dans ses locaux d’accueil 
 
Prochaine réunion 
Fin juin / Début juillet. Etienne. 
Leïla GJINI, stagiaire à la mairie de Tournefeuille sur la thématique vélo, viendra échanger avec nous 
durant 30 mn en début de réunion. 
 

 


